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令和４年度第９号 令和４年12月28日発行

十日町高等学校松之山分校 校長 武藤 俊昭

松之山分校ホームページ （http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/）

体験発表会
〇令和４年12月16日(金)に、体験発表会を実施いたしました。「総合的な探究の時間」で取り組

んだ地域課題解決学習について、１年生がテーマ設定、２年生が課題解決策を発表しました。

当日は、来賓や地域の方々、保護者の皆様からもご参加いただき多くのアドバイスをいただ

きました。誠にありがとうございました。

○また、２年生の「インターンシップ実習」の体験報告も行われました。生徒を受け入れていただ

き、厳しくも温かくご指導いただいた商工会、法人、企業の皆様にご出席いただき、生徒より感

謝の気持ちを込めて発表させていただきました。大変ありがとうございました。

○プログラム

・作品発表会～３年生服飾文化選択者によるファッションショー～ ・美術授業「野鳥こけし」展示

・２年修学旅行体験活動作品 ・書道部作品展示 ・家庭基礎作品展示 ・書道授業作品展示

・２年生「インターンシップ実習」体験報告

➀ミオンなかさと、陸上自衛隊高田駐屯地 （藤ノ木崇太）

②株式会社拓越 （渡辺 武尊）

③有限会社沖建設 （大渕 颯斗）

④株式会社ラポート十日町 （樋口 大寿）

⑤宮本警報器株式会社、株式会社原信 （丸山 夏希）

⑥株式会社山﨑食品、有限会社大塚 （山本 一輝）

・１年生「総合的な探究の時間」中間報告

➀大地の芸術祭を通じた地域活性化について（金子 叔靖）

②介護職員の課題と対策 （小林 莉緒、米持光一郎）

③育児問題 （田村 冬椛、樋口みどり）

④新しい産業の形 （小野塚 元、鈴木 駿）

・２年生「総合的な探究の時間」の報告

➀少子化問題について （阿部 拓斗、山本 一輝）

②高齢化と将来 （清水さより、山﨑 有咲）

③松之山温泉について （若月 心愛、涌井ほの夏）

④農林業が豊かになるには （藤樌 大河、関口 航太）

・３年生「まちなか学園祭」の報告

①特産品について （井川 史都、樋口 正太）
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生徒総会
○12月14日(水)に今年度２回目の生徒総会が開催されました。今回の生徒総会は、桑原煌芽生徒会

長、磯部恭市副会長、涌井ほの夏議長の新生徒会三役による初の総会であり、２年生を中心に１

年生が良く協力をし、生徒会のまとまりの良さを感じる生徒総会となりました。生徒会や各委員

会、各部活動から今年度の反省と次年度の目標が示され承認されました。生徒全員が一丸となっ

て生徒会行事の運営にあたり、日常の学校生活が充実するよう知恵を出し合ってほしいと思いま

す。期待しています。

球技大会
○12月22日(木)に球技大会が開催されました。午前中はバレーボール、バドミントン、午後からは

ドッヂビーとトッヂボールが実施されました。どの種目も全員が最後まで力を出し切り、真剣に

プレーしている姿がとても印象的でした。今回の球技大会に向けてチームが一致団結し、一丸と

なって頑張ってきたということは、今後の学校生活を送る上で大きな糧となると思います。

自信を持って、三学期以降も頑張っていきましょう。

赤い羽根共同募金 今後の行事予定
○赤い羽根共同募金が実施され、多くの生徒、 １月１０日（火） 始業式

保護者、地域の皆様にご協力いただき、誠に １月１８日（水） SNS教育プログラム

ありがとうございました。 １月２６日（木）～ スキー授業開始

社会福祉協議会の

職員の方に提出 松之山分校の

させていただき 最新の活動状況は

ました。 ホームページにて

配信しています。

松之山分校で検索

してください。

松高生の活躍を地域に発信！
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